

# Botschaft des Prälaten (6. August 2018)

Der Prälat des Opus Dei, Fernando Ocariz, verschickte diese Botschaft am 6. August 2018, dem Fest der Verklärung des Herrn.

06.08.2018

Während meiner Reisen in diesen Monaten danke ich Gott von ganzem Herzen, wenn ich sehe, wie meine Töchter und Söhne an vielen Orten Projekte anpacken und weiter

entwickeln, um die Botschaft Christi und seinen Ruf zur Heiligkeit vielen Menschen zugänglich zu machen. Einige dieser Initiativen sind groß angelegt, andere eher kleiner, aber alle sind sie geprägt von der Bereitschaft, den Menschen zu dienen, und vom freundschaftlichen Umgang mit ihnen. Es ist wirklich beglückend, überall denselben Geist mit so unterschiedlichen Gesichtern zu entdecken.

Es ist ebenfalls ein Grund zu Freude und Dankbarkeit festzustellen, dass diese apostolischen Unternehmungen zusammenarbeiten mit solchen, die andere Institutionen mit dem gleichen Ziel ins Leben rufen, den persönlichen und gesellschaftlichen Fortschritt in weiten Bereichen vieler Länder zu fördern.

Unterlasst es nicht, euch mit meinem Gebet für alle zu verbinden

Buenos Aires, 6. August 2018

Fest der Verklärung des Herrn

---

pdf | automatisch generiertes  
Dokument von [https://opusdei.org/de-at/  
article/botschaft-des-praelaten-6-  
august-2018/](https://opusdei.org/de-at/article/botschaft-des-praelaten-6-august-2018/) (02.02.2026)